

## **Veröffentlichungen aus den Sitzungen vom 17.11. und 14.12.2022**

### **Besetzung der 2.Pfarrstelle – wie geht es weiter?**

Die Dekanin Dr. Claudia Häfner berichtete dem Kirchenvorstand über den aktuellen Stand. Die Stelle soll gemeinsam mit Puchheim als ganze Stelle ausgeschrieben werden, die nach der Stellenkürzung verbleibenden halben Stellen sollen also zusammengelegt werden. Dazu sollen demnächst Gespräche mit der Kirchengemeinde Puchheim geführt werden, da die Ausschreibung für beide Kirchengemeinden passen muss. Eine Besetzung der Stelle zum September 2023 wird als möglich erachtet.

### **Neues zum Kirchenumbau**

Am 29.11.2022 hat im Kirchengemeindeamt ein Jour-Fixe zur künstlerischen Gestaltung des Altarraumes und des geplanten Andachtraumes stattgefunden. Im Andachtsraum soll eine Stahlplatte als Auflage für das Gebetsbuch angebracht werden. Die Habdankbilder über dem Gebetstisch sollen speziell beleuchtet und so aufgewertet werden. Das Kreuz im Altarraum soll erhalten und eventuell bearbeitet werden. Die Künstlerin wird gebeten, hier Vorschläge zu unterbreiten.

### **Kindergärten**

Wegen eines Wasserschadens sind zwei Gruppen des AWO-Kindergartens „Schatzkiste“ vorübergehend im Zachäuskindergarten untergekommen.

### **EKiM**

Die Kirchenvorsteherin Stefanie Reis wurde in den Vorstand bei EKiM gewählt.

### **Stellvertretung im KV**

Die Kirchenvorsteherin Ulrike Scholz-Dostal ist (neben ihrem Amt als Vertrauensfrau) zur stellvertretenden Vorsitzenden im Kirchenvorstand gewählt worden.

### **Abendmahl**

Bis auf weiteres soll das Abendmahl einmal im Monat stattfinden.